



はちの子だよ

令和6年6月11日

野菜の苗を育てるよ！ 2年生活科

2年生は、ガーデンガーデンの方に来ていただき、自分の育てたい野菜の苗を買いました。ガーデンガーデンの方から、苗の植え方も教えていただきました。翌日からは、毎日水やりをしながら、苗の様子を観察しています。「ピーマンの赤ちゃんがある！」「キュウリの葉っぱはふわふわだね」と、成長を喜びながら世話をしています。



出前講座「空気のふしぎを科学する」4年理科



4年生は、空気の不思議さを体験する出前講座を行いました。スモークマシーンを使った空気砲の実験、ドライヤーやブロワーで物を浮かせる実験などを目の前で見た子どもたちからは歓声が上がりました。また、ストローロケットやアルソミトラ型グライダーを作り楽しむことができました。夢中になって見たり作ったりする子どもたちの姿から、科学する芽を感じました。

iボランティアの皆様、ナイスアシストをありがとうございました。

岩西校区たんけん！ 3年社会科

出前講座「赤ちゃんふれあい体験」6年



3年生は、岩西校区の中で行きたいところをみんなで出し合って探検に出かけました。お店や神社などに行き、気づいたことをしっかりメモしました。岩西校区を知りたい気持ちでいっぱいの子どもの探検はまだ続きます。

4か月から10か月の赤ちゃん10人とお母さんが来てくれました。小さくてかわいい赤ちゃんを目の前に最初は緊張していた子どもたち。少しずつ打ち解けて赤ちゃんの様子を笑顔で見つめていました。赤ちゃんを通していのちを見つめるとてもよい経験になりました。

7月の主な予定

- | | |
|--------------------------------------|--------------------------------|
| 1日(月) オンラインスタディ
「SOSの出し方に関する教育」5年 | 12日(金) 5時間授業 |
| 2日(火) 朝会 | 15日(月) 海の日 |
| 4日(木) はちの子(たてわり)活動 14:40下校 | 16日(火) 学年集会 |
| 5日(金) 出前講座「人にやさしいまちづくり塾」4年 | 18日(木) 給食終了
5時間授業 14:40下校 |
| 9日(火) 個人懇談会① 4時間授業 13:20下校 | 19日(金) 1学期終業式 3時間授業
11:00下校 |
| 10日(水) 個人懇談会② 4時間授業
交通事故0の日 | 21日(日) 夏季休業開始 |
| 11日(木) 個人懇談会③ 4時間授業 | 8月 1日(木) 全校出校日 |

お知らせ

持ち寄り

リサイクル活動

- ◆日時 7月9日(火)～11日(木) 13:30～16:50
- ◆場所 岩西小学校 運動場
- ◆集荷物 新聞紙 雑誌 雑紙 ダンボール アルミ缶

ご協力
お願いします



～ 運動会のご感想をありがとうございました ～

子どもたちの成長を喜び、力いっぱいがんばる姿をほめる温かいご感想をありがとうございました。観覧席から演技・競技場所までの距離や、演技の向きなどのご指摘もいただきました。皆様のご意見を踏まえまして、来年度に向けて計画・準備をしていきたいと思えます。

◇ 小学校入学したばかりで初めての運動会でした。子供が周りのお友達と楽しそうにしている姿や、がんばって走っている姿、踊っている姿を見れて元気をもらいました。ありがとうございました。

◇ 入学して1ヶ月弱、とてもたくましく頑張っている子供の姿に感動しました。ダンスの位置のお知らせがあり観覧場所が分かりやすく助かりました。欲を言えば、徒競走の順番など事前に分かるとありがたかったです。我が子を探すのも一苦労でした。

◇ 暑い中お疲れさまでした。2年生になり、少し逞しく成長したように感じました。どの競技でも一生懸命に取り組んでいて、なかでも徒競走は力強い走りを見ることができてカッコ良かったです。1年生と一緒に踊ったダンスは、1年生の見本になれているようでとても頼しかったです。ありがとうございました。



◇ とても楽しい運動会でした。学年別で見やすかったのですが、天気がいいこともあり日傘の方が多く最前列で場所取りされてしまうと1人で3人分ぐらいのスペース、撮影に傘が入ってしまう、傘の骨の先が危険、やはり子供の演技などが見にくかったと感じました。帽子が傘使用の際は後ろで見て頂くなどがあるといいなと思えます。運動会自体はとても良かったです。暑い中ありがとうございました。

◇ 運動会前に風邪をひいてしまいしばらく練習できなかつたのですが、さすが2回目のソーラン節。立派に踊れてカッコ良かったです。練習では3年生に教えたりしたそうですが、高学年への自覚も育ったのではないのでしょうか。みんなが太鼓の音でイキイキとした表情で走り出して行く姿を見て、頼もしくなったなあと感じました。また5、6年生の競技を見て来年は更に盛り上がる所が見られるといいなと期待しています。

◇ コロナや校舎改修などでこじんまりとした運動会から今年は伸び伸びと活動する姿を見られて感動しました。種目も低学年の頃から比べてお兄さんになったなあ、と嬉しかったです。希望としては岩西っ子体操も各学年の前にやっていただくと、二度手間で見に行かなくて済むのでありがたいです。

◇ 運動会はコロナ前とは大きく変わってしまいましたが、短い時間でも競技もしっかりでき、最初と終わりに全学年一緒にできたのは良かったです。先生方もありがとうございます！お疲れ様でした！欲を言えば、熱中症の観点から？難しいのかもしれませんが、せっかくの運動会ですしプレハブ校舎もなくなったので、他の学年がやっている時も、子供たちみんな周りに座って応援できたら最高だなあと思いました。

